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そうか市議会だより❷…平成31年2月5日

草加市への愛着を持った人が
ふえてほしい。

もっと住みやすい街にしてほしい。

バリアフリーから一歩踏み込んで、
ユニバーサルデザイン化した

まちづくり、
地域発信の障がい者への理解、

多目的トイレに
ユニバーサルシートがあると良い。

無料の市営駐車場をふやし、
民間のパーキングはもっと安くしてほしい。

郵便局が
近くにほしい。

教員の
負担軽減。

常任委員会をもっと
活発にしてほしい。

保育士確保の
ために、

惜しみなく予算を
つぎ込んでほしい。 草加市立病院産婦人科を

早急に再開してほしい。

バスの本数を
１時間当たり、
もう１本

ふやしてほしい。

オレオレ詐欺対策
をしてほしい。

自転車の危険な
運転が多いので、
歩道や道路を
広くしてほしい。

市民が安心して
利用できる
草加市立病院に
してほしい。

教材費や給食費の
負担を減らして
あげられるように
なると良い。
実負担の少ない

まちにしてほしい。

バイク置き場が
少ない。

ふやしてほしい。

子どもの
遊ぶ
公園の
ルールを
つくって
ほしい。

子育て世帯が
住みやすいまちに
してほしい。

歩道を
ふやしてほしい。

60歳以上でも
働けるところがほしい。

２人くらい議員が多い。
削減できるのでは。

震災などの対応を明確
に発信してほしい。

田屋正子さん

田中清運さん

井出寛さん

道地好子さん

本間伸一さん

竹井一郎さん

オドゥクェ奈々さん

飯田正美さん川井かすみさん
（写真はお子さん）

岡田蒼生さん、小野智也さん

笹本美香さん

緑川桃子さん

渡辺博さん

森田善雄さん

中川紘子さん
天間きみさん

巣山綾実さん

芹澤一洋さん

野口勇さん 古田ひとみさん 古田ルミ子さん

　草加市は平成30年11月１日で市制60周年を迎えました。

　これを記念して、議会広報委員会では「草加市・市議会で

やってほしい60のこと」と題し、街頭インタビューを行い、

ご意見をお聞きしました。

草加市・市議会で
やってほしい60のこと

草加市制60周年記念

草
加
市
・

市議
会でやって

ほ
し
い60
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そうか市議会だより 平成31年2月5日…❸

・草加駅周辺がさみしい。にぎわいがもっとほしい。

 （田中弘子さん）

・側溝の掃除をしてほしい。 （石井トヨ子さん）

・銀行・スーパーがもっと身近にあってほしい。 （赤尾和葉さん）

・公園が全体的に少ない。特に草加駅周辺。 （Ｔ.Ｋ.さん）

・ゴミの回収がキチッとなっていて、住みやすい。

・迷子の放送で、迷子が見つかった場合は、見つかった旨の放送をし

てほしい。

・窓口業務がある郵便局をふやしてほしい。

・駅前に住んでいるので便利です。駐車場が少ない。

・防犯カメラをふやしてほしい。 （赤倉よし子さん）

・安全対策を強化してほしい。 （Ｄさん）

・草加駅西口の治安を良くしてほしい。 （Ａ.Ｃ.さん、Ｆ.Ｍ.さん）

・草加駅西口の治安が良くない。夜歩きやすくなるといいな。

 （Ｍ.Ｋ.さん）

・谷塚駅西口をキレイにしてほしい。 （Ｍさん）

・治安が良くない。

・集中豪雨のとき用水が溢れないようにしてほしい。

・水害対策をしっかり行ってほしい。

・災害が昔に比べて少なくなった。

・東京に比べて福祉が遅れている。 （澤畑哲子さん）

・敬老祝金を拡充してもらいたい。 （布瀬川正子さん）

・子ども手当に比べ、高齢者への手当て充実。 （Ｓ.Ｋ.さん）

・高齢者に対して住みやすい街にしてほしい。

・福祉にやさしいまちづくり。

・市立病院の医師不足、病院食がまずい。 （Ｋ.Ａ.さん）

・市立病院の看護師さん、気の利くベテランの方をもっとふやしてほ

しい。

・市立病院が安全・安心して利用できるような体制づくりを実現して

ほしい。

・保育園でも教育に力を入れてもらいたい。

・地域の行事の中で子ども会関係の催しが少ない。

・災害時にも対応できるよう、文化会館の建て替えを早くしてほし

い。 （根本一美さん）

・公共施設（子育て支援センター、図書館、児童館など）の駐車場、

駐輪場を充実して利用しやすくしてほしい。 （Ｋ.Ｆ.さん）

・図書館にある専門書（心理学など）が少ないのでふやしてほしい。

・草加市の職員数が少ないのでは。

・投票率を向上してほしい。

・市政報告をもっと実施し、議員の活動内容がわかるようにしてほし

い。

皆様からいただいたご意見・ご要望は、

今後の委員会活動などにおいて活用させていただきます。

アンケートにご協力いただきまして、ありがとうございました。

・道路が全体的に悪い、デコボコを直してほしい。（坪内弓子さん）

・点字ブロックをふさがないように工夫してもらいたい。

 （新井さん）

・交通整備を進めてほしい。 （Ｔ.Ｓ.さん）

・草加市役所の前に横断歩道を設置してほしい。

・獨協大学前駅の東口の道路がデコボコしているので補修してほし

い。

・谷塚駅（東口）道路の開発が遅れているので、開発を進めてほしい。

くらし・生活　　 安全・安心　　

福　　　祉　　 市 立 病 院 　 　

子　育　て　　

道 路 環 境　　

行政・議会　　

そのほかにもこのようなご意見をいただきました！



そうか市議会だより❹…平成31年2月5日

注目の議案をピックアップ！ 12月定例会に市長から提出された議案は13議案です。今回は１つの議案
をピックアップし、そのポイントをわかりやすくお伝えします。

　市民の自主的な文化芸術活動を推進し、文化芸術の振興を図るため、草加市文化会館に日本文化芸術関連施設「漸草庵　百代の過客」を増設
するとともに、その使用料を設定するものです。

　「漸草庵　百代の過客」は、茶道、華道、琴・三味線などの邦楽、
落語、謡曲など、草加の和の文化に親しむとともに、草加市の和の文
化芸術を市内外に発信する施設として、また、市内外から訪れた方の
おもてなし施設として、草加市文化会館の敷地内に整備する施設で
す。
　また、綾瀬川と国指定名勝「おくのほそ道の風景地　草加松原」が
見渡せるしつらえとなっており、延床面積187.6㎡、木造平屋建て、
数寄屋建築の施設です。

　設置場所　　草加市文化会館西側
　貸出対象　　菊の間（６帖）14.28㎡、松の間（８帖）18.19㎡、
　　　　　　　桜の間（４帖半）11.06㎡、小間9.51㎡

●文化会館設置及び管理条例の一部改正

［ここでCheck Point］ ～「漸草庵　百代の過客」とは？～～「漸草庵　百代の過客」とは？～

会　派　構　成／議　員　名

議　案　名

草加新政 公明党 日本共産党 そうか市民 ※立無 －－－
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・○は賛成、×は反対。・議長は表決に加わりません。・表中の「※立無」は「立憲民主党・無所属の会」の略です。

賛否が分かれた 議案

個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例

開発事業等の手続及び基準等に関する条例

教育委員会委員の任命　川井かすみ氏

人権擁護委員の推薦　竹村圭司氏

原案可決

原案可決

同　　意

同　　意

条 例 の
一部改正

人　　事

〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × × × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ×

〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ×

〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ×

〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ×

議
　
　
長

全員賛成 で可決された議案

12月定例会の議案の審議結果

平成30年度補正予算
一般会計補正予算（第３号）
後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号）
水道事業会計補正予算（第１号）
一般会計補正予算（第４号）

条例の一部改正
文化会館設置及び管理条例
特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例

指定管理者の指定
指定管理者の指定
（氷川児童センター　管理者：公益財団法人児童育成協会）

市道路線の廃止・認定
市道路線の廃止　17路線
市道路線の認定　30路線

決議
市長、副市長、総務部長及び都市整備部長の反省を求める決議

意見書
義援金差押禁止法の恒久化を求める意見書
認知症施策の推進を求める意見書
国民健康保険に対する国庫負担の拡充を求める意見書

イメージ図

ぜんそうあん　 はくたい　　 か かく

貸出対象

菊の間
（６帖）

松の間
（８帖）

桜の間
（４帖半）

小　間

全　館

使用区分
午前９時から正午
午後１時から午後５時
午後５時30分から午後９時30分
全日　午前９時から午後９時30分
午前９時から正午
午後１時から午後５時
午後５時30分から午後９時30分
全日　午前９時から午後９時30分
午前９時から正午
午後１時から午後５時
午後５時30分から午後９時30分
全日　午前９時から午後９時30分
午前９時から正午
午後１時から午後５時
午後５時30分から午後９時30分
全日　午前９時から午後９時30分
午前９時から正午
午後１時から午後５時
午後５時30分から午後９時30分
全日　午前９時から午後９時30分

金　　額
２，５５０円
３，５７０円
４，２８０円
１０，４００円
３，２５０円
４，５５０円
５，４６０円
１３，２６０円
１，９７０円
２，７５０円
３，３００円
８，０２０円
２，２１０円
３，０９０円
３，７００円
９，０００円
９，９８０円
１３，９６０円
１６，７４０円
４０，６８０円

施設使用料



そうか市議会だより 平成31年2月5日…❺

そうか市民　井手大喜 議員
スクールソーシャルワーカーの
活動時間の確保や体制の拡充は。
県への増員要望とともに、
人員体制の拡充を検討する。

　　スクールソーシャルワーカ
ーの配置及び活動状況は。
　　平成24年度に１名配置さ
れ、平成28年度から３名へ増員
された。小・中学校への定期的
な訪問等による情報収集、家庭
訪問や保護者と関係機関とのつ
なぎ等の活動を行ってきた。
　　現在の状況を勘案すると活
動時間の確保や人員体制の拡充

が必要と考えるが市の考えは。
　　支援体制の充実の必要性か
ら、県への増員要望とともに、
人員体制の拡充を検討する。

そうか市民　吉岡　健 議員
水道民営化に対する、
現在の市長の考えは？
水道法改正の動向を注視するが、
現在水道民営化は考えていない。

　　草加市の水道料金の全国・
県との比較は。
　　現在の水道料金は平成４年
に平均改定率24.95％で改定さ
れたもので、平成29年４月現
在、１カ月に20㎥使用した場合
の水道料金は、草加市2,430
円、県平均2,458円、全国平均
3,227.5円。
　　水道民営化に対する、現在

の市長の考えは？
　　引き続き水道法改正の動向
を注視するが、現在のところ水
道民営化は考えていない。

そうか市民　田中宣光 議員

　　読んでもらえる広報紙とす
るため、広報そうかの紙面をふ
やす、冊子版への変更、総カラ
ー化等の工夫が必要では。
　　いずれも印刷経費が増加す
るなどの課題がある。費用対効
果を精査し、検討していく。
　　県広報紙のように広告を募
集して予算確保に努めては。
　　広報紙は有効な広告収入媒

体であると認識している。広告
掲載を行っている近隣市の状況
等を把握し、導入が可能かどう
か検討を進めていく。

そうか市民　佐藤利器 議員

　　草加市の子どもの相対的貧
困率の状況は？
　　ゼロ歳で8.2％、４歳で6.8
％、小学３年生で８％、中学１
年生で9.7％となっている。
　　生活困窮や貧困の連鎖で、
子どもの可能性や才能が埋もれ
ることなく、夢を持てるように
塾代や文化・スポーツ活動を支
援できるような事業の実施を！

　　幼児から中学校教育までを
充実させるとともに、国・県施
策を活用し、今と未来を見詰め
た子どもの支援を行っていく。

公明党　西沢可祝 議員

　　強度行動障がい者を支える
家族の御苦労は大変なもの。強
度行動障がいのある方が利用で
きる日中活動の場、一時預かり
が可能な施設、グループホーム
等の施設の早急な整備をしてい
ただきたいが、市の考えは。
　　入所施設待機者が出ている
状況であり、定員の増加に向け
た対応が必要と考えている。

　　高齢化する重度障がい者の
施設整備への市長の考えは。
　　入所施設の整備に向けた取
り組みをしっかり行っていく。

公明党　飯塚恭代 議員

　　国の緊急防災・減災事業債
を活用し、指定避難所となって
いる小・中学校の体育館へのエ
アコン設置を進めることができ
ると考えるが市の考えは。
　　緊急防災・減災事業債は非
常に有利な地方債であるため、
多くの財源を必要とする小・中
学校体育館へのエアコン設置を
推進していく場合には、最大限

活用していきたい。可能な限り
計画的に、集中的に事業を推進
していくため、早期に関係部局
と検討を行う。

　一般質問とは、定例会において議員個人が市政一般につい
て市長などの執行部の考えや、方針を質問するものです。
　そうか市議会だよりでは、一部の質問を取り上げて要旨を
掲載しています。（掲載は発言順です）

草加のココが聞きたい！
一　 般 　 質　問 草加市議会

議会中継

12月定例会では18人の議員が
一般質問をしました！

県広報紙のように広告を募集して
予算確保に努めては。
広報紙は有効な広告収入媒体であ
る。今後、導入可能か検討する。

困窮世帯の子どもたちが夢を持て
るような支援の実施を！
今と未来を見詰めた子どもの支援
を行っていく。

高齢化する重度障がい者の施設整
備への市長の考えは。
入所施設の整備に向けた取り組み
をしっかり行っていく。

緊急防災・減災事業債を活用し、
学校の体育館へエアコン設置を。
計画的、集中的に事業を推進して
いくため、関係部局と検討する。

問

問

答
答

問

問

答
答

問

答

問

答

問

問

答

答

問

答

問

答

問

答

草加中学校体育館

2 3

1

一般質問の内容は草加市議会ホームページの議会中継
（録画放映）からご覧になることができます。
また、議会中継のページでは、①「発言通告の内容な
どでキーワード検索」ができるほか、②「議員名」や
③「会派名」ごとに閲覧することができます。

問
答
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日本共産党　藤家　諒 議員
伝右川の浚渫・除草を行うよう、
県に要望を。
浚渫・除草に関して計画的に行っ
ていきたいと回答があった。

避難所における手すり付きのトイ
レの整備について市の考えは。
製品の特性などを見極めながら、
避難所の環境整備を進めていく。

　　伝右川の原新田橋付近に生
い茂っているアシは、水質改善
策によるものなのか。
　　伝右川上流部、一の橋放水
路では、多自然型の川づくりの
一環で、植物などが繁茂しやす
い環境づくりを実施している
が、原新田橋付近では、アシな
どが自然に繁茂したもの。
　　水害に備え伝右川の浚渫・

除草を行うよう県に要望を。
　　県に要望したところ、浚
渫・除草ともに、計画的に行っ
ていきたいと回答があった。

公明党　石川祐一 議員

　　避難所の開設・運営訓練で
簡易トイレに手すりがなかった
ので手すり付きのトイレを整備
してほしいとの意見をいただい
たが、市の考えは。
　　マンホールトイレ用の便座
はマンホールへの転落等を防止
するため、手すりがついてい
る。凝固剤で処理をする簡易便
座は手すりが備えられていな

い。それぞれの製品の特性など
を見極めながら、高年者などの
皆様の利用に
配慮した避難
所の環境整備
を進めてい
く。

公明党　広田丈夫 議員

　　図書館は市民の生活の質を
向上するためにサポートを行っ
ているが、もっと市民の身近な
課題に踏み込んで情報提供すべ
きと考えるが市の見解は？
　　レファレンスカウンターに
寄せられた調べ物相談の中か
ら、市民生活に身近な内容をテ
ーマとしたパスファインダーを
ふやすとともに、児童・青少年

サービスや障がい者・高年者サ
ービス等の充実にも努め、広く
市民の知的欲
求に対応でき
る図書館づく
りを進めてい
く。

立憲民主党・無所属の会　菊地慶太 議員

　　効果的な防犯対策になるよ
う、防犯カメラの設置基準を設
けるべきと考えるがどのように
設置場所を選定しているのか。
　　犯罪などが多く発生する市
内４駅周辺を対象とし、警察署
と協議し、選定している。
　　公立の小・中学校全てに防
犯カメラが設置されているが、
公立保育園は２園のみである。

今後、設置をふやす予定は。
　　各公立保育園の現場から意
見聴取を行い、必要性について
検討していく。

立憲民主党・無所属の会　矢部正平 議員

　　「草加市みんなでまちづく
り自治基本条例」に定められた
まちづくりの参画手続における
これまでの取り組みと成果は。
　　まちづくり登録員には、53
団体、個人101名が登録してい
る。また、みんなでまちづくり
会議を開催し、まちづくり計画
が４件提案されている。
　　条例の今後の取り組みにつ

いて、市長の考えは。
　　検証委員会の検証結果に基
づき、パートナーシップによる
まちづくりに取り組んでいく。

公明党　金井俊治 議員

　　埼玉県内における原動機付
自転車のオリジナルナンバープ
レートの導入状況は？
　　平成29年度までに県内63市
町村中38市町が導入している。
　　原動機付自転車のオリジナ
ルナンバープレートを導入する
考えは？
　　他の施策や事業と連動させ
て実施することによる相乗効

果、費用対効果や市民にアピー
ルする効果的なデザインなど、
導入に向けて引き続き調査、検
討していきたい。

公明党　佐々木洋一 議員

　　旧花栗教職員住宅の解体工
事後に設置するスポーツ広場の
活用方法やしつらえは！
　　グラウンドゴルフや少年サ
ッカー等での使用を見込んでい
る。周辺への防塵対策、外構の
整備、ボールが飛来しないよう
な囲いの設置をするとともに、
駐車場・駐輪場、トイレなどの
施設整備を考えている。

　　旧北谷教職員住宅は解体す
べき。跡地活用の方向性は！
　　利活用の庁内検討を早急に
進め、解体の準備を進める。

無所属　小森重紀 議員

　　公立保育園における保育士
不足の現状は。
　　待機児童の増加に対し、認
可保育園等の施設整備を進めて
きたが、保育施設の増加ととも
に、特に臨時職員の保育士の離
職に影響を受けている。一時保
育や一部事業の休止などが起き
ており、保育士の確保は喫緊の
課題と認識している。

　　保育士不足への対応策は。
　　採用試験の前倒しや年齢要
件の緩和など、応募者をふやす
取り組みを進めている。

図書館は市民の身近な課題に踏み
込んで情報を提供すべき。
広く市民の知的欲求に対応できる
図書館づくりを進めていく。

公立保育園の防犯カメラの設置を
ふやす予定は。
現場から意見聴取を行い、
必要性について検討していく。

みんなでまちづくり自治基本条例
における今後の取り組みは。
パートナーシップによるまちづく
りに取り組んでいく。

原動機付自転車のオリジナルナン
バープレートを導入する考えは。
導入に向けて引き続き調査、検討
していきたい。

旧花栗教職員住宅跡地に設置する
スポーツ広場のしつらえは！
防塵対策、外構の整備、ボールが
飛来しないような囲いの設置等。

保育士不足への対応策は。

採用試験の前倒しなど、応募者を
ふやす取り組みを進めている。
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問

答

問

答

伝右川

問

答

問

答

問

問

答

答

問

問

答

答
問

答

問

答

問

答

問

答

問

答

問
答

旧花栗教職員住宅 さかえ保育園
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日本共産党　斉藤雄二 議員

　　大分県別府市では、死亡に
関する窓口、おくやみコーナー
を設置した。死亡に関する手続
の時間も３分の１程度まで短縮
することができた。草加市でも
別府市のようなおくやみコーナ
ーの設置が必要ではないか。
　　おくやみコーナーは、複数
の担当課にまたがる手続を総合
的に案内し、さらに届け出書類

の一括作成を行う窓口として、
御遺族の負担軽減が期待され
る。さまざまな視点から検討を
行っていきたい。

日本共産党　石田恵子 議員

　　獨協大学前駅東口の喫煙所
は、通学路から離し分煙を推進
すべきと思うが、市の考えは。
　　たばこを吸う人、吸わない
人のそれぞれの立場に立った喫
煙所の設置に努める。
　　東口南側の歩行者通路は歩
きにくく危険である。安心して
歩けるように改善する具体的な
計画は。

　　歩行者通路は歩きにくい状
況にあると認識している。引き
続き所有者の東武鉄道と整備に
ついて協議を進めていく。

日本共産党　大里陽子 議員

　　原発事故後に市が行ってき
た放射線対策と今後の対応は。
　　事故当時は放射線量測定に
おける法令等の定めがなく、市
で測定機器を購入し、大気中の
放射線量測定を行った。その
後、草加市放射線対策基本方針
を定め、現在もこれに基づく対
策を継続している。市民の放射
線に対する不安はいまだ続いて

いると考えており、今後も市民
の安全・安心を確保することを
第一に、継続した放射線対策を
実施していく。

日本共産党　佐藤憲和 議員

　　市長選挙で公約した①こど
も医療費の入院費18歳までの無
料化、②防災拠点である小・中
学校体育館へのエアコン設置の
実現について、市長の考えは。
　　①具体的な準備を開始する
よう担当へ指示をした。草加八
潮医師会を初め、関連機関の協
力が必要となるので、丁寧な対
応を心がけていきたい。

②避難所の空調管理は極めて重
要であると認識している。設置
に向けた課題整理などを検討す
るよう担当へ指示をした。

おくやみコーナーの設置を。

さまざまな視点から検討を行って
いきたい。

獨協大学前駅東口南側の歩行者通
路を改善する計画は。
所有者の東武鉄道と整備について
協議を進めていく。

原発事故後に市が行ってきた
放射線対策は。
放射線対策基本方針を定め、これ
に基づく対策を継続している。

公約であるこども医療費無料化拡大
と学校体育館にエアコン設置を。
具体的な準備に向けて、担当へ指
示をした。
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　請願は、市民の皆様が市議会議員の紹介を受けて、直接市議会に要望できる制度です。
　今回の特集では、請願がどのような制度なのかわかりやすくご紹介いたします。市民の願いを届ける「請願」とは

せいがん

●●を求める請願の処理結果

　検討を行った結果、●●●●と

なりました。

採　
択

不採
択

市議会に提出された請願（過去２年間）
請願番号

請願第２号（平成３０年）
請願第１号（平成３０年）
請願第１号（平成２９年）

請願名
日本国憲法第九条の改定の発議について、慎重に取り扱うよう求める請願
谷塚西部地域に公園設置を求める請願書
新田西部地域のコミュニティバス早期実現を求める請願書

付託委員会
総務文教委員会
建設環境委員会
建設環境委員会

審議結果
不採択
採　択
採　択

草加市議会
請願・陳情

道路が
危ない

保育園を
ふやして
ほしい 公園が

ほしい

　市民の皆様が要望をまとめ、
請願書を作成します。
　なお、請願書の書式や要件
は、市議会ホームページに掲載
しておりますので、ご活用くだ
さい。

　作成した請願書を市議会に提出します。
　提出された請願は、委員会に付託され、議論された
のち、本会議にて採決が行われます。
　なお、採決の結果は、請願を提出した代表者に郵送
でお知らせいたします。

　請願の提出には議員の紹介が必要です。
※草加市議会では可能な限り２人以上の紹介を求めています。

　採択された請願のうち、市政にか
かわるものは草加市の担当部署に送
付し、次の市議会定例会までにその
処理結果の報告を求めています。
　また、報告された処理結果につい
ても、請願を提出した代表者に郵送
でお知らせいたします。

●●を求める請願

紹介議員　●●●●
　　　　　●●●●

請願者　住所　●●●●
　　　　氏名　●●●●

獨協大学前駅東口喫煙所
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《編集後記》
　新しい議会広報委員会で初めて編集した「そうか市議会だより」
はいかがでしたか。これからも市民の皆様に読んでいただけるよ
う、全員一生懸命に頑張ってまいります。皆様からのご意見・ご感
想お待ちしております。　　　　議会広報委員会委員長　吉岡　健

表紙の題字を書いてくれた草加っ子

瀬崎中学校 ３年

藤原　奈々 さん

芸術・文化活動を根付かせ
るとともに、まちの魅力を
伝える
――文化観光課の仕事内容は？
杉浦課長　「まち」と「人」を
つくるために、芸術・文化活動
を根付かせ推進するとともに、
観光施策の企画をして、市民や
市外の人たちにもまちの魅力や
見どころを伝え、イメージアッ
プをすることにより、市全体を
発展させていく仕事をしていま
す。
――文化観光課の職員構成は？
杉浦課長　職員は、私を含めて
11人いますが、そのうち８人が
31歳以下で、若さあふれる課で
す。今年度は市制60周年記念の
イベントが多数ありますが、エ
ネルギッシュに頑張っていま
す。
――どんなときに「やりがい」
を感じますか？
中山主事　文化・観光関連のイ
ベントを開催し、たくさんの市
民の皆様に楽しんでもらえたと
きや、さまざまな市民団体が、

草加市民のために、草加市のた
めにと、さまざまな文化活動を
積極的に行っている姿にふれた
ときに、この仕事の「やりが
い」を感じます。

草加には魅力がいっぱい！
――市民に伝えたい事は？
九重主事　草加には美術や音楽
などの文化イベントがたくさん
あり、国指定名勝の草加松原を
始めとしたまち歩きや観光の名
所など、魅力がいっぱいです。
是非とも、ご家族でイベントに
参加し、市内の観光スポットを
歩いてみてください。
中山主事　あまり知られていな
いと思いますが、草加市文化観
光課、草加市観光協会、草加宿
神明庵ではフェイスブックでも
イベントのお知らせや写真など
を掲載し、たくさん情報を発信
しています。イベントの様子は
もちろん、草加さわやかさんや
観光大使のパリポリくんが活動
している様子も掲載しているの
で、ぜひ一度チェックしていた

だきたいです。
杉浦課長　現在、草加市文化会
館西側に建設中の、日本文化芸
術の拠点となる「漸草庵　百代
の過客（ぜんそうあん　はくた
いのかかく）」は、３月頃完成
予定です。この名称は日本文学
者ドナルド・キーン先生に命名

していただきました。草加の子
どもたちや人々に日本文化芸術
を伝える拠点として、また、日
光街道から草加松原を散策する
方々のお休み処として、皆様に
使っていただき、草加の魅力を
感じてもらいたいと思います。

平成31年２月定例会の会期日程（案）は次のとおりとなります。

月 火 水

開会 議案調査日

一般会計
予算特別
委員会

常任委員会一般
質問 休会

休会 閉会

木 金 土 日
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代表質問 一般会計予算特別委員会

一般会計
予算特別
委員会

議案
質疑 一般質問

広報委員
が行く！ 市職員インタビュー Vol.5

\ 文化観光課職員に聞く /

インタビューに応じてくださった自治文化部文化観光課の職員
左から、九重主事、杉浦課長、中山主事


